



Boletín Informativo

AGENCIAS BANADESA EN LA ENTRADA, COPÁN Y CATACAMAS IMPRIMEN SU SELLO DE SOLIDARIDAD MEDIANTE LAS RECREOVÍAS ESPECIALES

El pasado 18 de junio nuestras Agencias en La Entrada, Copán y Catacamas, Olancho celebraron sus Recreovías Especiales imprimiendo su sello de solidaridad con quienes más los necesitan, y demostrando que hay mas felicidad en dar que en recibir.

Nuestros compañeros de La Entrada, Copán realizaron su Recreovia en el Campo de futbol de la comunidad de Chalmecha, Copán donde beneficiaron a 150 niños de escasos recursos de esta aldea, a través de la Fundación Samaritana de Chalmecha.

Durante el evento se llevaron a cabo actividades recreativas, juegos tradicionales, saltarín inflable, quiebra de piñatas y los niños disfrutaron un delicioso almuerzo preparado con mucho esmero por los compañeros de la Agencia la Entrada a Copán. Como cierre del evento se llevo a cabo un mini torneo de futbolito, donde el equipo ganador se hizo acreedor a un especial trofeo.

Por su parte, el personal de BANADESA en la Agencia Catacamas llevo alegría y sano entretenimiento al "CENTRO INFANTIL COMPARTIENDO JUNTOS" donde atendieron a 20 niños con discapacidades físicas y mentales, quienes disfrutaron de momentos especiales gracias al don de servicio y generosidad de nuestros compañeros olanchanos.

La actividad discurrió entre palabras de agradecimiento por parte del Personal del Centro, juegos y animación con los pequeños, un drama realizado por jóvenes practicantes en la Agencia Catacamas, entrega de donativo Institucional (frijoles, arroz, maseca, leche, cereal), además de la entrega de un sobre por un valor de 3,000 Lps como aportación de cada uno de los empleados de la agencia, que de esa manera proyectan a BANADESA como un banco responsable socialmente y muestra la calidad humana de su personal a lo largo del territorio nacional.



La Entrada

BANADESA es nuestro Banco!...tu Banco de Desarrollo